



Beschlussauszug

aus der

6. Sitzung der Gemeindevertretung Korswandt

vom 25.06.2020

Top 6 Einwohnerfragestunde

Frau Bluhm seien zur Spielplatzproblematik auch diverse Mängel aufgefallen, die aber sicherlich auch in das TÜV-Protokoll mit aufgenommen wurden.

So seien zum Beispiel an der Ecke auf Höhe des Fußballtores wilde Rosen und Brombeeren vorhanden, die sind durch die Dornen gefährlich und müssen entfernt werden.

Weiter liegen noch alte Holzschieleite vom Gothenweg mit Nägeln, die ursprünglich zum Osterfeuer verbrannt werden sollten, auf dem Spielplatz, auch diese sollten entfernt werden. Nach und nach würde dort immer mehr Holz abgelagert werden.

Ein Wunsch der Jugendlichen sei es, unter dem Basketballkorb Steine oder Platten zu verlegen, um diesen zu befestigen, damit dort vernünftig gespielt werden könne. Dieses müsse Herr Wurzel erst mit der zuständigen TÜV-Stelle besprechen.

„Am Bock“ muss dringend gemäht werden. Hier hätte Herr Prüfert heute gemäht, so der Bürgermeister.

Herr Siewert hat für die Gemeindevertretersitzung mitgegeben, dass man sich über die Grünschnittpflege am neu angelegten Feuerlöschteich Gedanken machen müsse. Es müsste hier dann ein zusätzlicher Auftrag an Knüppel ergehen, so Herr Wurzel. Die Jahre zuvor wurde dieses durch die Feuerwehr selbst erledigt.

Frau Bluhm hinterfragt den Ablauf der Gratulation anlässlich der Seniorengeburtstage während der Corona Zeit. Dieses sei mit Abstandsregeln erfolgt, so Herr Wurzel.

Der Parkscheinautomat war am Dienstag defekt. Der Außendienst wäre täglich in der Gemeinde unterwegs, um Kontrollen durchzuführen, so Herr Wellnitz. Er wird das Problem aber noch einmal erörtern lassen.

Herr Handke bittet darum, dass zusammen mit dem Amt noch ein paar Parkflächen in Korswandt gefunden werden sollten. Am Wolgastsee wäre es doch immer sehr voll.

Zur Parkproblematik im Wiesenweg hatte Herr Wellnitz die örtlichen Gegebenheiten besichtigt. Rechtlich wäre hier alles in Ordnung. Vielleicht sollte dort ein Park- bzw. Halteverbot eingerichtet werden, so Herr Handke.

Die Mülltonnen am Forsthaus würden immer noch draußen stehen! Es wird darum gebeten, dass das Amt die Wohnungsmieter nochmal informiert und der Zustand behoben wird.

Herr Handke erfragt, wann die Bushaltestelle gestrichen wird. Der Hausmeisterservice Knüppel hat den Auftrag bereits erhalten, so Herr Wurzel. Der Anstrich erfolgt aber nur noch von innen und der herausragende Ast wird in diesem Zusammenhang ebenfalls entfernt.

Die Tagesmutter in Korswandt, hätte Herrn Koch mitgeteilt, dass bei Sturm immer wieder Totholz von der Eiche auf dem gemeindlichen Grundstück falle. Diese müsse bei der nächsten Baumentästung Berücksichtigung finden.

Der Bootsverleih Köster hätte noch einmal zum Überfahrtsrecht angefragt. Dieser solle den Grundbuchauszug, in dem dieses verankert sei, durch das Amt zugeschickt bekommen.

Am Idyll am Wolgastsee gäbe es jetzt nicht nur einen Verkaufswagen, der bereits mit dem Gewerbeamt abgesprochen wurde, sondern jetzt auch noch Tische und Stühle zwischen den Bäumen im Wald. Hier muss geprüft werden, ob dieses rechtlich so in Ordnung sei!